



■ RECTOR

**Ruipérez continuará
como vicepresidente
de la Asociación
Iberoamericana de
Postgrado**

L.G.

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, fue reelegido vicepresidente de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado (AUIP), durante la reunión de la Asamblea General celebrada en la ayer en la Universidad de Granada (UGR). Durante la jornada, se desarrolló la Comisión Ejecutiva, presidida por el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, a la que asistieron su presidente de honor, David Aguilar Peña; el vicepresidente primero y rector de la Universidad del Valle (Colombia), Iván Ramos Calderón, así como los 18 rectores y vicerrectores miembros de la AUIP que la integran.